

LESERREISE-IMPRESSIONEN



Das Reiseleiterteam (v.l.): Jan-Peter Diemar, Zita Grob, Chauffeur Heinz und Franziska Koch.



Die drei Schwestern von der Trisener Säga hatten immer etwas zu lachen.



Brüsseler Künstler Pascal Schaffhauser (links) von der Filmbranche, im Gespräch.



Die Gruppe beim legendären «Manneken Pis».

Mitten ins Herz Europas

2. Volksblatt-Leserreise nach Brüssel war voll ausgebucht

BRÜSSEL - Voller Erwartung startete vergangenen Donnerstagmorgen die zweite Gruppe der diesjährigen Leserreise mit 40 Teilnehmer - und wurde nicht enttäuscht.

• Marco Frick-Eberle

Die von der WMA-Touristik organisierte Leserreise nach Brüssel, bestens betreut von Zita Grob und Franziska Koch sowie souverän chauffiert von Heinz, dem versierten Fahrer, ist auch heuer wiederum ein voller Erfolg. Das Programm wurde bereits letzte Woche im Detail vorgestellt, daher beschränken wir uns heute auf die markantesten Highlights. Brüssel - die dreifache Hauptstadt: von Europa, Belgien und Flandern mit seinen grossartigen Sehenswürdigkeiten wie der Königliche Palast, die prachtvollen Kirchen, das Atomium, die Museen, der Grand Place, und natürlich Manneken Pis; das Europaviertel mit dem Europaparlament und dessen imposantem Plenarsaal. Belgien ist aber auch das Land der über 500 verschiedenen Biersorten, des Käses, der Spitzen, der Comics und der Schokolade und über all diese interessanten Sehenswürdigkeiten und Spezialitäten wusste unser Reiseleiter Jan-Peter Diemar bestens Bescheid, immer gewürzt mit einer gut dosierten Prise Humor. Eine ausführliche Stadtbesichtigung per Bus und zu Fuss, die höchst informative Führung durch



Zwischen Liechtenstein und Brüssel: In Metz, auf dem schönen Platz bei der Kathedrale, posierten sich die Reiseteilnehmer zum Erinnerungs-Gruppenfoto.

Joachim Behmer im Europaparlament oder die kalorienreiche Besichtigung der Chocolaterie Duval, dann der Besuch in der über hundert Jahre alten Museumsbrauerei Cantillon und Degustation des doch zum Teil recht gewöhnungsbedürftigen Bieres, wurde geboten. Uns Frauen begeisterten dann schon eher die weltbekannten feinen Brüsseler Spitzen.

Volksblatt-Apero im EFTA-Gebäude

Ein Höhepunkt jeder Leserreise ist der Volksblatt-Apero, der dieses Jahr in gehobenem Rahmen im EFTA-Gebäude stattfand und die Rei-

seggruppe von Angestellten der Liechtensteinischen Botschaft empfangen wurde. Pascal Schaffhauser und Titus van Stiphout gaben einen kurzen Einblick in die Arbeitsabläufe der Organisation. Elisabeth Eberle und Christine Lingg verwöhnten uns mit leckeren Häppchen und Getränken und in persönlichen Gesprächen konnte man einiges über ihren interessanten Job erfahren. Eine Volksblatt-Leserreise ist auch immer eine hoch-kulinarische Angelegenheit, Gala-Diner, diverse belgische Spezialitäten und der Abschlussabend mit Schlemmermentü und passender Musik, liessen die

Feinschmecker-Heizen höher schlagen und die Bauchumfänge merklich zunehmen. Die Heimreise führte über Luxemburg, Metz - wo schon wieder ein besonders schmackhaftes Essen wartete - nach Basel und dann zurück ins Ländle. Heute Donnerstag startet die dritte und letzte Gruppe der diesjährigen Leserreise nach Brüssel. Wir wünschen ihr recht schöne, interessante Tage und eine gute Reise.

Mehr Bilder unter www.VOLKSBLATT.li



Christine Lingg (links) gab den Klebers aus Mauren beim Volksblatt-Apero im EFTA-Gebäude Auskunft über ihre Arbeit in der Botschaft.



Stimmungsvoller Abschlussabend in einem typischen Brüsseler Restaurant mit original belgischer Musik und üppigem Schlemmermentü.

ANZEIGE Mitsubishi Preisfestival mit Sommer-Bonus



Sommer-Bonus Fr. 1'000.-

Sommer-Bonus Fr. 1'500.-

Sommer-Bonus bis Fr. 2'500.-

Sommer-Bonus bis Fr. 2'500.-